

# *Priorizan entrega de alimentos en municipio afectado por Oscar*



Foto: @PupoYosvany

Guantánamo, 26 oct (RHC) La distribución de alimentos a la población afectada es una de las prioridades en el municipio de San Antonio del Sur, inmerso en la recuperación de los estragos del huracán Oscar, categoría uno de cinco, el cual tocó tierra guantanamera en la madrugada del pasado 21 de octubre.

Yoannis Ortiz Cintra, presidente del Consejo de Defensa Municipal en el costero territorio, refirió a la Agencia Cubana de Noticias que a pesar de los numerosos desafíos que enfrentan, son incansable los esfuerzos para asegurar el acceso a la alimentación.

Detalló que el municipio ha implementado la distribución de productos elaborados, principalmente de pan y otros comestibles fritos, como las croquetas, para que los habitantes cuenten con opciones rápidas.

Resaltó el esfuerzo significativo de la Empresa de Alojamiento de ese territorio, la cual ha enfrentado un verdadero reto en la preparación de un gran volumen de alimentos, que se envían con el agua potable para que lleguen simultáneamente a la población.

Sobre la canasta familiar normada, Ortiz explicó que se distribuye de manera escalonada a través de las bodegas, que también se rehabilitan para garantizar que puedan recibir y almacenar las mercancías adecuadamente y precisó que se completarán los productos de octubre y noviembre, para que todos los ciudadanos tengan acceso a lo esencial.

Puntualizó que algunas bodegas han sido afectadas totalmente y ante esta situación, los vecinos en gesto solidario brindan sus hogares como espacios temporales para el almacenamiento y distribución de los productos normados.

Un ejemplo es el de Ofelio Vera, en la zona de Macambo, quien dispuso su vivienda y de conjunto con el delegado de la circunscripción, el administrador y un colaborador de Comercio en función de dependiente, trabajan arduamente para facilitar la entrega de los alimentos a las familias.

El huracán Oscar causó la pérdida de siete vidas humana en la provincia de Guantánamo y afectado a más de cuatro mil 800 viviendas en seis áreas administrativas, mientras las comisiones de trabajo aún realizan un conteo exhaustivo en diversas zonas, de las cuales todavía algunas están sin comunicación. (ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/368308-priorizan-entrega-de-alimentos-en-municipio-afectado-por-oscar>



**Radio Habana Cuba**